

Trinity(三位一体)～平野中学校地域活動推進だより～

7月12日

文責 地域連携推進主幹教諭 安永虎吉

【第1回地区別生徒集会】

6月21日(月)の15:00から平野中学校にて、第1回地区別生徒集会が開催されました。会には、7地区それぞれから区長さんに参加していただきました。顔合わせを兼ねた会の中では、区長さんから地域への思いや中学生に期待することなどをお話ししていただきました。新型コロナウイルスの影響により、集会ができるかどうか危ぶまれましたが、今回、密を避けた形で集会を実施できたことで、地域と学校とのつながりを継続することができました。ある地区では、区長さんから「あいさつが飛び交う地域にしたい」という話があり、後日、さっそく「以前よりあいさつをしてくれるようになった」と、うれしいお言葉を聞くことができました。



<つつじヶ丘区>



<牛頸区>



<月の浦区>



<若草区>



<南ヶ丘1区>



<南ヶ丘2区>



<平野台区>

<各地区の生徒数>

若草	月の浦	南ヶ丘1	平野台
111名	172名	171名	81名
南ヶ丘2	つつじヶ丘	牛頸	
101名	166名	156名	



当初の予定では、今回の地区別生徒集会の中で、夏祭りのボランティアの募集を行う予定でした。しかし残念ながら、各地区7・8月の夏祭りは行われないうことで、夏祭りのボランティアの募集はなくなりました。これからの地域行事についても、変更などがあるかもしれませんが、行事が行われる際には、主体的にボランティアに参加し、学校と地域との連携を深めていきましょう。



【第1回コミュニティ活動推進委員会】

＜会次第＞

- 1 全体会
 - (1) 開会のことば
 - (2) 学校長あいさつ
 - (3) 昨年度の地域に関する活動報告
 - (4) 会の趣旨説明
- 2 地区別話し合い
 - (1) 地区別自己紹介
 - (2) 地区別報告会



＜区長さんから＞

- 草取りを土・日で開催して、中学生も参加できる形で実施したい。
- 敬老会での、絵やメッセージボードをお願いしたい。
- 地区の中で、中学生が環境整備を担当する地区を設けて、環境整備を行う。

＜地区委員さんから＞

- おじいちゃんや、おばあちゃんにあいさつをする。
- 中学生の手書きのポスターを回覧板に入れて回す。(マスクのポイ捨て、3密はダメ、あいさつなど)
- 高齢者が外に出られない状況もあるので、ちょっとしたゴミ捨てなどのボランティア。
- 小学生に向けてのあいさつ運動や安全に帰宅するための声かけなどを行う。

＜生徒地区代表から＞

- ゴミが公園に増えているので、回覧やポスター等で呼びかけをする。
- あいさつを多く交わす。
- 小グループでのゴミ拾い。



残念ながら夏祭りなどの行事は中止になってしまったけど、これからの地域行事にたくさん参加しましょう。
また、地区代表生徒のみなさんを中心に、地区別生徒集会や地域貢献活動に積極的に取り組んでいきましょう！



「区長さんや地区代表さん、地区委員さんありがとうございました！！」

